

## いよいよ授業が始まります！

長期にわたる、学校の対応へのご協力ありがとうございます。いよいよ授業が始まります。分散登校から始まり、本来の状況に戻るまでには、まだ時間がかかりそうです。それでも、学校に子ども達の笑顔が戻ってくることはとても嬉しいです。担任一同、協力をして精一杯取り組みたいと思います。

今年度 4 年生は、3 クラスから 2 クラスになったこともあり、クラスの半数ずつの少人数での学習（算数科・理科）や、学年を 3 等分した学習（社会科）を行っていきます。教科担当の先生方とも協力して、子ども達のパワーをもらいながら取り組んで行きたいと思います。よろしくお願いいたします。

6 月の学習の予定	
国語	休業中の復習      ぴったりの言葉、見つけよう ぞうの重さを量る      花を見つける手がかり
社会	しらべようわたしたちのすむ県（復習を含む） ごみのしよりと利用
算数	休業中の復習      1 けたでわるわり算の筆算
理科	季節と生物（春）      天気と気温
音楽	音楽で心の輪を広げよう
図工	トントンつないで
体育	なわとび      ラジオ体操      からだづくり運動
総合	宮田クリーニンググリーン      市川市の自然を調べよう
道徳	なにかお手つだいでできることはありますか？ また来年も待ってるよ      ひびが入った水そう
外国語	Hello, world!      Let's play cards

